

マネジメントコース研修生のつづやき

編集者注：このコンテンツは、マネジメントコース(※)の研修生が持ち回りで担当し、それぞれの所感を述べたものです。

※ 自治大学校における一年間の研修であり、研修期間中の概ね半分は自治大学校における実務に参画し、もう半分は通常の研修(第1部課程等)を履修することにより、実践的に高度の政策形成能力及び行政管理能力の向上を図るもの。

10月初旬、私は通常の研修生となるため、洗心寮1階から麗澤寮8階に引っ越しをしました。なるほど～、部屋には本当にテレビがない…………。

引っ越した当初は8階のフロアに私が一人。談話室に行っても私一人。日が落ちれば廊下は真っ暗。そんな数日間を、やがて全国から集まって来るきっと楽しい同期に思いを馳せながら、ちょっとした物音にやたらとびっくりしながら、談話室で晩酌をしながら過ごしていました。

いよいよ全国から同期の研修生が入寮する日の午前中、談話室を片付けていると、一人、また一人と、初めて会う同期の人と会釈をしたり挨拶をしたり、突然「ハンガーありますか?」と予想外のことを聞かれたり。

その日の夜は、大挙して外に飲みに行くことに。最初は緊張しましたが、内心、なんだか良さそうな人たちじゃないか! 迷わず飲めよ、飲めばわかるさ! ありがとぉー!!

それからは、夜には自然と談話室に人が集まり、同期が持ち寄ったビールや日本酒を片手に盛り上がる日々が続きました。ここは極楽か!

ところが、ある問題が浮上してきました。談話室に女性陣ほとんど来ない問題です。

ソフトドリンクがないから!? 食べ物が乾きものばかり!? 談話室が不衛生!? 彩りが欠けている!?

即座に、野菜ジュースを大量に調達する人、電子レンジを駆使して温かい料理をつくる人、アルコール消毒をする人、花をいける人…………みんなにとって魅力的な談話室にするための迅速な行動力! ……感服です。

写真は、その成果の一場面です。う～む、喉が渇いてきた!

あ、日中はひたすら勉強です。一応、念のため、申し添えます。

(T.B)

